

要求に沿った集まりで支部の活動を活性化し、強く大きな新潟民商を建設しよう

新潟民商は16日、東映ホテルにて定期総会を開催し、来賓含め101名が参加しました。はじめに野上会長より「岸田政権の悪政に立ち向かうためには、ひとりでも多くの会員に呼び掛け心ひとつにし、さらに仲間を増やしていきましょう」と挨拶。続けて来賓の渡部県連会長は「物価高騰、防衛費捻出のための増税が私たちのくらしに影響を与えていた。民商らしい会員同士の集まりを開き、力を合わせて頑張っていきましょう」と挨拶しました。

一般討論は、10名から発言がされました。飲食業の部会を開き、インボイス制度やお店のPRのためSNSを学ぶ取り組みをしている。(駅前支部)、誰でも参加できる記帳会に取り組み4名が入会。(亀田支部)、支部ニュースを持つて会員訪問に取り組み多くの参加に繋げている。(大形支部)、初めて会員訪問活動に参加。対話ができるようになって楽しい。(白根支部)、新型コロナウイルスに感染、給付を受けることができ、加入していくよかったです。(石山支部)など婦人部や青年部からも多彩な発言がありました。

最後に総会方針案、予算決算、役員案が全員一致で採決されました。また今総会で退任される細山俊夫副会長から「退任しても会員を続ければ皆さんを応援します。」とのあいさつで総会を締めくくりました。

総会終了後には懇親会が開かれ、最後に三本締めで終了しました。



新潟民商

新潟民主商工会
新潟市中央区沼垂西3丁目10-14
電話 (243) 0141
23年7月24日

新潟民商第76回定期総会を開催



新潟民商は16日、東映ホテルにて定期総会を開催し、来賓含め101名が参加しました。

はじめに野上会長より「岸田政権の悪政に立ち向かうためには、ひとりでも多くの会員に呼び掛け心ひとつにし、さらに仲間を増やしていきましょう」と挨拶。続けて来賓の渡部県連会長は「物価高騰、防衛費捻出のための増税が私たちのくらしに影響を与えていた。民商らしい会員同士の集まりを開き、力を合わせて頑張っていきましょう」と挨拶しました。

支部の垣根を越えた同業種交流会を今年1月から始めました。「本気でお店を良くしたい」という思いをもつた会員を中心に、固定メンバーや新規の参加者も含め、現在も継続させています。他の会員さんの話や、新たな情報などにより「まだ自店で出来ることがあるのではないか? 謹めるのはまだ早い」とお互いに勇気をもらい、切磋琢磨し合いながら楽しく進めています。今後も継続していきます。みんなで参加し、活発に交流をしましょう。

1. 定例化した飲食業交流会

駅前支部 河原真吾 (飲食業)

松浜支部ではインボイス制度中止のため顕彰をつけて署名に取り組みました。居酒屋を経営する会員の店で署名をお願いに行くと、そこのお客に制度の説明を頼まれた事がありました。「インボイスによる増税が始まれば、飲みに出る事もできなくなるかも知れない」と話すと「それは大変だ」と店内全てのお客が署名に協力してくれました。仕事の現場では既に申請した人に「取り下げ書」の話もしています。皆さんの取組みが新潟を動かし、国を動かします。今、インボイスを止めないと来年には顔を見られなくなる方もいるかもしれません。

2. インボイス制度は絶対に中止に

松浜支部 本名正喜 (水道工事業)

民商との出会いは父が経営する会社の事務を任せた数年前です。支部の記帳会に参加し、様々な職種の方と出会いとても刺激を受けています。子育てや趣味の話を聞いてもらう時間としても、とても貴重な時間となっています。そんな中で刺激を受けたこともあり3年前に起業。様々な集まりに参加して勉強しています。SNSセミナーに参加した事で新たな事業展開も思いつきました。8月のスキルアップセミナーでは講師として参加します。みなさんも参加すれば周りの方との共有の場としても、何か発見があるかもしれません。

3. 記帳会で刺激を受けて新規開業

大形支部 武部千夏 (フォトグラファー)

民商との出会いは父が経営する会社の事務を任せた数年前です。支部の記帳会に参加し、様々な職種の方と出会いとても刺激を受けています。子育てや趣味の話を聞いてもらう時間としても、とても貴重な時間となっています。そんな中で刺激を受けたこともあり3年前に起業。様々な集まりに参加して勉強しています。SNSセミナーに参加した事で新たな事業展開も思いつきました。8月のスキルアップセミナーでは講師として参加します。みなさんも参加すれば周りの方との共有の場としても、何か発見があるかもしれません。

日程

SNSセミナー	7月27日(木)
第1回三役会議	7月28日(金)
第1回常任理事会	8月1日(火)

シリーズ・商売頑張る⑯

「新潟では定番！ラーメン東横の味噌ラーメン」

安部義行さん（米山支部）

創業から20年、駅南ドンキホーテ裏に位置するお店で営業を続けている“ラーメン東横・笹口店”。開店以来の特製味噌への評判もさることながら、家族総出でお店を切り盛りし、元気でアットホームな接客でも人気を評しています。

「定期的に、東横のラーメンが食べたくなる！」と、サラリーマン、女性グループ、家族連れ、学生など幅広い層で一日中賑わっています。以前、テレビ番組の“けんみんショー”でも取り上げられ、県外からの来客も。最近ではネットでのグルメ「新潟の味噌ラーメン店」で人気第1位にランキングされるなど、根強い東横ファンが増えています。この度、新メニューに加えられた“ごま風味が効いた味噌つけ麺”も好評です。



【ラーメン東横・笹口店】

所在地 中央区南笹口1-1-38

電話 (025) 243-2460

営業時間 午前11時～午後9時30分（火曜定休）

新シリーズ・商売頑張る 掲載希望者を随時募集中です

毎週発行の「赤枠ニュース」にあなたのことを掲載しませんか。商売のことを中心にお店のPRや民商の会員になったきっかけなど掲載します。投稿希望の場合は記事の他に写真もあわせて送付いただくようお願いします。

送り先は

メールアドレス minsyo@gamma.ocn.ne.jp

※投稿する前に事務局ニュース担当まで連絡お願いします。パソコンが使えない場合は事務局が取材に伺います。

新潟民商・青年部

会員限定

「SNSをどう商売に活用できるか」 学習交流会

日 時：7月27日(木)14:00～15:30頃 終了予定

会 場：東区プラザ 講座室6
(東区下木戸1丁目4-1)

講師：西 良旺子さん 様BE. LOVE. COMPANY 代表取締役



7/8に開催した新商連・県青協主催「SNS学習交流会」を録画したDVDを上映します。講師の西良旺子さんの講演(録画)は今回しか聞くことができません。この機会にSNSを商売へ活かす方法を学んでみませんか？

小針支部婦人部は7月14日に、情報交換ランチ女子会をカーブドツチヴィネスパで開催し、5名が参加しました。

最初に和合婦人部部長から「いかだいてありがとうございます。これからもいろいろな集まりに参加したいと思ってますので、参加をお願いします」と挨拶がありました。

参加者からは、「小針支部婦人部として集まりに参加者を増やすためにはどんなアプローチをしていけば良いか」「他の支部の婦人部と合同で集まりを開き交流して、婦人部の輪を広げていくことも必要なのではないか」などの提案が出されました。

その後は、ランチを食べながら交流。「美味しい食事もでき、お風呂に入れて今日はゆっくりできて良かった」などの感想が出され、久しぶりに交流ができ、時間を忘れてお喋りをしていました。



婦人部ランチ会を開催 — 小針支部 —